



6月の園だより

男川保育園 R5.5.24

副主任

天気のよい日には、お散歩に出かけるクラスが増えました。友達と手をつなぎ「行ってきまーす！」と元気いっぱいに出発する幼児さん。嬉しそうに手を振りながら、先生と一緒にゆっくりと出発する乳児さん。みんなお散歩が大好きです！ 身近な自然環境の中で、たくさんの刺激を受けたり興味や関心を広げたりして、子どもたちの心と体を育んでいます。

さて、日差しが強い日は体を動かして遊んでいると汗ばむようになりました。この先、蒸し暑い梅雨になるとより汗をかきやすくなります。水分補給をこまめに行ったり衣服の調節をしたりして、体調管理に気を付けながら、子どもたちと元気に楽しく過ごしていきたいと思います。



<行事予定>

5日（月）	避難訓練（火災）
9日（金）	リトミック
24日（土）	七夕音楽会 …… 詳細は、後日 連絡します。
26日（月）	不審者対応訓練
30日（金）	年少以上 給食費口座振替 …… 残高確認をお願いします。

<お願い>

◆これから更に暑さが増し、熱中症が心配な時期になっていきます。

- ・体調で気になることや普段と違った様子が見られる時には、些細なことでも構いませんので必ずお知らせ下さい。
- ・朝から気温が高い日も出てきますので、8時前に登園する子は、ご家庭でしっかりとお茶を飲んでから登園できるといいですね。
- ・水分補給をこまめに行っていきますので、水筒のお茶を多めに入れると助かります。

◆髪の毛が長い子は、子どもたちが生活しやすいように、少し短くするか縛るなどしてあげて下さい。
(ピンで留めるとケガのもともになりますので、ピン留めの使用はなしとします。)

<連絡>

・緑の羽根募金へのご協力ありがとうございました。【4,836円】

岡崎市緑の羽根募金委員会に、納めさせていただきました。

・閲覧について

6月より、園の事業報告・財産目録・賃借対照表・収支決算書の開示を職員室で行います。

ご自由にお越し下さい。

*裏面に続きます。

花まつり

5/8（月）年中長さんがお御堂に入り、花まつりを行いました。仏様や花まつりの歌をうたい、甘茶かけをして手を合わせ、みんなでお釈迦様の誕生をお祝いしました。



お寺の保育園である男川保育園では、仏様も子どもたちのことを温かく見守ってくれています。

あひる2組さんと年少さんも
お寺へ行き、かわいい手を合わせて
おまいりすることができました。



夏野菜の苗植え



年中長クラスが夏野菜の苗を植えました。
「見て～！葉っぱがナスと一緒に色してる～！」
「先生、ちょっと大きくなったんじゃない？！」
「ピーマン嫌いだけど、これなら食べれるかも！」
など、かわいい気付きや興味がいっぱいです。



子どもたちからの愛情たっぷりのお水と、
お日さまの栄養をもらって、ぐんぐん大きくなっていくのを楽しみにしたいと思います。